

El 75 aniversario del Cristo Yacente reunirá a representantes de los ejércitos de Tierra, Mar y Aire

30/01/2018



La imagen recorrerá las calles de Elda acompañada de los militares | Jesús Cruces.

Reservistas de la **Brigada Paracaidista**, de la **Legión**, así como del **Ejército de Tierra**, del Ejército del Aire y de la **Infantería de Marina** visitarán Elda el próximo domingo para sumarse a la celebración de la **Cofradía del Santo Sepulcro**, que conmemora este año el **75º aniversario** de la llegada a la ciudad de su imagen titular, **el Cristo Yacente**. Con tal motivo han organizado diversos actos, el evento central tendrá lugar este mismo domingo, a las 17 horas, será la **procesión con la imagen acompañada de Nuestra Señora de la Soledad** desde la parroquia de Santa Ana. Este será un **acto sentido con el objetivo de recordar cuando en los años sesenta**, a pesar de la desaparición de la Semana Santa en Elda cada Viernes Santo ambas

imágenes recorrían el centro de la localidad para celebrar el Santo Entierro.

Se espera la participación del subdelegado de Defensa **José Carlos Martínez Losada**, el comandante naval de Alicante, **Gustavo Adolfo Gutiérrez de Rubalcaba Sánchez-Ferragut**, el Canciller de la Honorable y Real Orden de Caballeros de San Cristóbal, **Antonio Marín Andrés**, así como de reservistas de la Brigada Paracaidista, de la Legión, así como del Ejército de Tierra, del Ejército del Aire y de la Infantería de Marina. Les acompañará en la **procesión la banda de cornetas y tambores de la cofradía de Nuestro Padre Jesús de Medinaceli**, como cada Miércoles Santo.



La Soledad saldrá sin palio y con andas más pequeñas | Jesús Cruces.

El presidente de la Cofradía, **Francisco Javier Vidal**, ha indicado que el **vallado por seguridad en la iglesia de Santa Ana** les ha obligado a modificar la entrada y salida de ambas imágenes. Por un lado, **las grandes dimensiones de la urna, que se guarda en la sede de las cofradías, impiden que entre por la puerta del templo en obras**, por lo que a las 16 horas trasladarán la urna vacía hasta la calle San Francisco aledaña a la iglesia, sacarán al Cristo Yacente del templo y allí mismo introducirán la imagen en su féretro de cristal para la procesión. Del mismo modo, **la imagen de la Soledad saldrá sin su palio y con unas andas más pequeñas** para poder pasar bajo el andamio instalado en las

puertas del templo.

Previamente, el sábado 3 de febrero, a las 20 horas, en el Teatro Castelar, se ofrecerá un concierto con la colaboración de la Agrupación Lírica del CEE, que interpretarán una Antología de Zarzuela. El precio de las entradas es 5 euros, a la venta en Librería Ictis o bien llamar al teléfono 651 185 691 (Francisco Javier Vidal) y al 693 065 155 (José Fernando García).

El último acto de esta conmemoración tendrá lugar el 10 de febrero y se trata de una donación de sangre, organizada por la cofradía y el Centro de Transfusiones de Alicante. La donación se hará en el centro parroquial situado en la calle Juan Amat Sempere, de 9:30 a 13:30 horas. Las personas que acudan a donar sangre recibirán un obsequio por parte del centro y un almuerzo.



El presidente Francisco Javier Vidal junto al Cristo Yacente | Jesús Cruces.